

FPII

Kasad : Sinergi Antar Komponen di TMMD, Kunci Lestarikan Budaya Asli Indonesia

Suhendi - FPII.OR.ID

Dec 6, 2023 - 17:41



JAKARTA - Sinergi antar komponen yang telah terjalin selama pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD), diharapkan dapat terus berlanjut di tahun-tahun berikutnya. Sehingga budaya asli Indonesia seperti gotong royong, dapat terus lestari dan diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., selaku Penanggung Jawab Operasional (PJO)

TMMD, dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Asisten Teritorial (Aster) Kasad Mayjen TNI Ahmad Daniel Chardin, pada Rapat Paripurna (Rapurna) TMMD ke-44 di Aula A.H. Nasution, Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), Jakarta, Rabu (6/12/2023).

Terkait dengan itu, Kasad menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya kepada seluruh anggota TNI dan komponen bangsa lainnya yang terlibat, atas respon positif yang dicapai dalam pelaksanaan TMMD sepanjang tahun 2023. Dimana kesimpulan tersebut tercermin dari keterlibatan atau peran aktif masyarakat yang secara antusias dan sukarela turun ke lokasi TMMD untuk bergotong royong menyelesaikan sasaran fisik maupun non fisik yang telah ditetapkan.



Rapurna TMMD yang dihadiri perwakilan dari unsur Kementerian dan Lembaga Pemerintah Non Kementerian (LPNK), perwakilan Pemda/Pemkab, serta Dirjen Potan Kemenhan RI tersebut, juga digelar secara virtual yang diikuti Satkowil jajaran TNI AD di seluruh Indonesia. Kegiatan ini juga sekaligus menjadi wahana evaluasi pelaksanaan TMMD 2023, dan menyusun rancangan umum TMMD 2024, yang berfokus pada akselerasi percepatan pembangunan di Indonesia menuju visi Indonesia Emas 2045.

"Program TMMD dilaksanakan melalui proses perencanaan yang mengutamakan aspirasi dan kepentingan masyarakat di daerah, dengan penentuan sasaran yang menggunakan Bottom Up Planning System yang dilaksanakan secara komprehensif dan integral, dengan melibatkan seluruh unsur terkait," kutip Aster Kasad.

Dalam Rapurna ke-44 TMMD ini, juga dilangsungkan pemberian penghargaan kepada para pemenang Lomba Karya Jurnalistik (LKJ) TMMD ke-118 Kategori Dansatgas (Dandim). Dimana kategori Dansatgas untuk Media Elektronik, Juara 1 diraih oleh Dandim 0902/Berau, Juara 2 diraih Dandim 1420/Sidrap, dan Juara 3 diraih Dandim 1010/Tapin. Sementara untuk kategori Dansatgas Media Cetak/Online, Juara 1 diraih Dandim 0408/Bengkulu Selatan, Juara 2 diraih Dandim 0818/Malang Batu, dan Juara 3 diraih Dandim 1305/Buol Tolitoli.

Untuk kategori Wartawan Media Elektronik, Juara 1 diraih Agus Supriyanto

(Kompas TV Ambon, Kodim 1501/Ternate), Juara 2 diraih Erwin Eka Pratama (Inews Sulsel, Kodim 1420/Sidrap, dan Juara 3 diraih Syamsul Alam (Kompas TV Banjarmasin, Kodim 1006/Banjar). Sementara kategori Wartawan Cetak/Online, Juara 1 diraih Joko Wiyono (Timesindonesia.com, Kodim 0818/Malang), Juara 2 diraih Yudi Perdana (Berau Post, Kodim 0902/Berau), dan Juara 3 diraih Edy Basri (Beritanasional.id, Kodim 1420/Sidrap). (Dispenad/Hendi)